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産業厚生委員会 ３月２日（木）              開会  １４時４１分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから産業厚生委員会を開会いたします。 

本日は、所管事務調査の件について、先の委員会で既に決定しております最終本会議

での委員長報告のため、各所管事務調査事項について委員の意見を集約していきたいと

思います。 

本委員会の所管事務調査事項は、「地元企業の育成と商店街の活性化について」であ

りますが、これについて意見があれば。 

［「委員長にお願いします」と呼ぶ者あり］ 

これについてはですね、先日の委員会での地域おこし協力隊件で執行部側との協議の

ため継続して調査するということで、この分についてのみ中間報告ということにしてい

きたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認めます。 

次に「海を活用した観光行政と宿泊設備の整備について」ということで、これまでの

調査をまとめて報告ということでよろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

それと、三点目の「道路、河川等の危険箇所の整備について」、これも同じような取

り扱いでよろしいですか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

次に、「集落営農を活用した農業振興について」ということで、これも同じような扱

いでよろしいですか。 

［中面幸人委員「どげん扱いで、どういう扱いするの」と発言する］ 

集落営農についてはですね、２７年１２月１５日に農政課出席、集落営農について説

明を受けた後、瀬之浦水稲農作業受託組合との意見交換、ここまでを先ほど中間報告を

いたしました。その後、宮崎県の都農町を行政視察した分を集約して報告ということに

なります。よろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

次に、「南九州西回り自動車道サービスエリア等建設に関する調査」についてという

ことで、愛知県刈谷市、静岡県富士市、それから宮崎県延岡市、道の駅北川はゆまにつ

いての行政視察、先ほど行いました阿久根商工会議所との意見交換会、そして２月１０

日の執行部出席の説明・質疑、そして３月２日、きょうの執行部、阿久根商工会議所と

の意見交換会ということで、きょうの分について皆さん方から御意見があればどなたか

らでも。 

濵﨑國治委員 

昨年ですね、２月１６日付でサービスエリア等建設に関する請願書があったところで、

それをもとにそれぞれ調査をしてきたところですけれども、当時のですね、請願は先ほ

ど意見で言ったんですが、物産館を併設した大規模なサービスエリアの建設等について

の請願なんですね。ところが、きょうの意見ではですね、若干その方向性が違ったよう
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ですので、その辺はですね、今後それに沿ったようなので、やっぱりいくべきというこ

とにきょうはなったようですけれども、ただ申し上げたいのは、物産館を併設した大規

模なというサービスエリアののが最初の請願の目的だったというのはやっぱり委員の皆

さん方全員、そういう認識は持っておいておったほうがいいんじゃないかなというのを

感じました。 

仮屋園一徳委員長 

この件についてほかの委員から。 

山田勝委員 

私はな、今、濵﨑委員が言う、せんじゃったかもしれんどん、現実にはできない世界

では語らならんで、実態にあったような方法でないと、そげんせんといかんごとあいぎ

一抜けたと言てよかぐらいや。 

濵﨑國治委員 

私は、これを厳守せよとかそういう意味じゃなくて、請願はそういうことだったです

よ、でもきょうの意見交換会では違ってきてますよというのは我々はそういうのは認識

しとったほうがいいですよという意見ですからね。当時はそうだったですよという。 

中面幸人委員 

今、濵﨑委員が言われるようにですね、そういう形で請願のあれは変わってきてるよ

うに思います。またそれはそれで私はいいと思います。ただ私は、確かに大きな負担が

かかるわけですからですね、慎重に検討しなければならないし、だから、きょう、協議

会を立ち上げるとか期成会を立ち上げるとかいう話が出ましたので、私は自治体が負担

しない部分のですね、サービスエリアをですね、西回りの大川のインターあたりにつく

る、それはぜひですね、みんなで盛り上げていければいいと思います。その後また、後

の、例えば請願書にうたわれてる物産館等についてはですね、それはそれなりにですね、

やっぱり慎重にやっぱり考えるべきであると思いますので、その辺あたりも踏まえた報

告をしていただきたいと思います。 

［「賛成」と呼ぶ者あり］ 

仮屋園一徳委員長 

ほかにありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、「南九州西回り自動車道サービスエリア等建設に関する調査」の意見集約

を終結いたします。 

それでは、議長宛て送付する所管事務調査終了の申出書、委員長報告、議会だよりの

内容については、委員長に御一任願いたいと思いますがこれに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認めそのように決しました。 

そのほか、委員から何かありませんか。 

  ［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で産業厚生委員会を閉会いたします。 

 

 （閉会 １４時４８分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 

 


